COMITÉ 13 DE LA SECTION DU RHÔNE DE LA SEMLH

Journée amicale automne 2011

Le choix du lieu des agapes est simple : un des plus anciens bouchons lyonnais au cœur du quartier Saint-Jean. Le cadre est agréable, une grande salle confortable est réservée spécialement pour nous, et tout le personnel est aux petits soins pour nous aider à bien choisir menu et vin.

Geneviève Comte-Bellot, présidente du C13, est entourée de son bureau. Elle souhaite la bienvenue à tous remerciant chacun d'avoir bien voulu réserver un peu de temps pour cette rencontre. Elle adresse plus particulièrement sa sympathie à Colette Barbollat qui est une fidèle de nos réunions et à sa nièce accompagnatrice. Nous en profitons pour former les meilleurs vœux possibles à son mari Gabriel Barbollat dont le centenaire a été fêté le 3 août dernier, la preuve est sur le site web! Geneviève Comte-Bellot tient aussi à remercier Georges Cyprien pour sa participation à l'opération «la Librairie du cœur »;

Le calendrier des actions futures est également précisé: il faut bien noter la date du **Jeudi 26 janvier 2012** pour notre habituelle rencontre « **Vœux et Rois** », toujours à la salle des fêtes de Rillieux, place de Verdun, donc facile d'accès. Une conférence est prévue: le Général **Jacques Marc** propose de présenter « **La Guerre Froide et le rôle de l'Armée de l'Air** », un sujet qu'il connait bien et sur lequel il termine un livre.

Un sympathique déjeuner succède aux discours... les participants échangent alors expériences et souvenirs avec une vivacité spontanée. On se sépare un peu à regret, mais dans la bonne humeur, tous les convives sont détendus et sereins. Cette rencontre des membres du C13, placée sous le signe de l'amitié et de la convivialité, est une nouvelle fois réussie!

Nos remerciements vont à Pierre Clary qui a bien voulu trouver le restaurant ...

Geneviève COMTE-BELLOT



Une partie de notre grande table. On reconnait Paulette Bimsenstein, Bernard Thomas, Jacqueline Porrazzo, Monique et André Grunenwald, Henri Bimsenstein



Le général Jacques Marc en conversation avec Pierre Clary, nouveau délégué au C13, s'entretient avec Lucien et délégué au C13, et Paulette Bimsenstein

Hélène Parrot, nouvelle déléguée au C13, s'entretient avec Lucien et Andrée Sénécat





Geneviève Comte-Bellot met au point son intervention avec Hélène Parrot



Colette Barbollat très souriante comme sa nièce accompagnatrice, et auprès d'elles Bernard et Liliane Thomas très en confidence.